
 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 岩楯 雅男 総務委員長 

開会の言葉 小原 孝 副会長 

会長挨拶 春爛漫のお忙しい中お集り有難うございます。30 年度は３０周年記念事業も無事終わり皆

様のご協力感謝しております。会員数の減少を心配していましたが、１万人を超えたというこ

とでホットしております。今年は役員改選の年度であり、素晴らしい新しい方達が候補者に

選出されてうれしく思っています。昨年の事業報告、新年度の提案を慎重審議して頂くよう

宜しくお願い致します。 

理事会成立 評議員５２名 出席３８名 委任５名 欠席１４名 計４3名出席  成立 

議 長 野川 保 理事長 

書記の指名 越 光子事務局員 

議事録署名人

の選任 

岡田 文三 評議員（羽生市） 

井田 貢 評議員（さいたま市） 

 

議長の選出：議長は事務局推薦の野川理事長が出席者全員の承認を受けて選出されました。 

野川議長：主席者数の報告をしてください。 

荒木事務局長：評議員５２名中、出席３８名、欠席１４名、委任状５名、よって 43名が出席となります。 

 野川議長 総会は評議員の 2分の 1以上の出席者があり、成立します。 

       書記に事務局越光子、署名人に羽生市岡田文三評議員、さいたま市井田貢評議員を指名します。 

       配布資料の確認   

議 事 

〇第１号議案 平成３０年度事業報告及並びに決算報告 

  荒木事務局長 〈１〉事業報告 資料２ページ参照により報告 

            県協会後援大会 資料３ページ参照により報告 

  青木事務局員 〈２〉決算報告 資料４ページ～５ページ参照 読み上げ報告 

                 資料６ページ参照 財産目録・ホールインワン基金 

                 資料７ページ参照 ホールインワン基金振込み明細  読み上げ報告 

 

〇第２号議案 平成３０年度会計監査報告 

  吉村 正宏監事・高橋 重治監事 

       平成３１年４月５日県協会北本事務所において、会長・副会長・事務局同席のもと監査を行い 

       適正に処理されていることを確認致しました。指摘する事項はありません。 

 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 平成３０年度総会会議録 

（1）会議の期日 平成３１年４月２０日（土）１３：３０～１４：３０ 

（2）会議の場所 ホテルブリランテ武蔵野（２階） 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者３８名  欠席者１４名 



 

  野川議長 第１号議案・第２号議案について質問はありますか？ （なし） 

  なければ承認しますか？        （全員挙手にて承認） 

 

〇第３号議案 規約の改定（案） 

  荒木事務局長 資料９ページから１５ページまで参照  読み上げ説明 

          削除部分は横線 追加部分は 斜体 

野川議長 第３号議案について質問はありますか？ （なし） 

  なければ承認しますか？        （全員挙手にて承認） 

（案）を削除してください。 

 

〇第４号議案 役員の改選（案） 

  荒木事務局長 資料１７ページ参照  役員名読み上げる。 

野川議長 第４号議案について質問はありますか？ （なし） 

  なければ承認しますか？        （全員挙手にて承認） 

（案）を削除してください。 

  荒木事務局長  新役員を紹介します。 読み上げ前に整列する。   

  藤井範子会長  只今承認頂きました、有難うございます。私たち役員一同今年度・来年度務めます。 

          心を一つにして県協会発展のために尽力します。今年は関東地区大会があり、県内外か

ら沢山の人が見えます。成功させるためにも皆様のご協力宜しくお願い致します。 

  荒木事務局長 資料 18ページ参照 専門委員長を紹介する。 

  野川議長   専門委員については 先般理事会にて承認されています。 

 

〇第 5号議案 2019年度事業計画（案）並びに予算（案） 

  荒木事務局長 資料１９ページ参照 事業計画（案） 資料２０ページ参照 後援大会（案）読み上げ 

  青木事務局員 資料２１ページ・２２ページ参照収入（案）支出（案） 読み上げ説明 

 

  野川議長  第５号議案について質疑を 

  岡田理事（羽生市）石井会長のあいさつで新年度の会員が１万人超を確保できたとあるが会員減の特効薬

はない。自分の地区も減っている。会員が参加し易い大会を行う、役員・指導者も大会に

参加して会員とコミュニケーションを図る、今出来ることを一つづつやっていかなければ

ならない。 また、ペーパーレスの問題の取組を聞かせて欲しい 

  石井会長   素晴らしい質問です。大会の見直しは すでに今年の計画は始まっていますが、役員も変

わるので新しい提案をしてもらいやっていきたい。地元の大会は参加し易いとのことで４

地区のうち開催地区については割当を増やしている。役員枠も設けてあり、理事や委員な

どの枠はとっているが参加しない役員がいる。ぜひ役員枠を活用して欲しい。 

         ＯＡ化についてはＩＴ委員が重点的にやっている。素晴らしいホームページ・書庫もある

ので活用して下さい。メーリングリストも是非参加して活用して下さい。 

  藤井新会長  この場は各団体の代表者が参加しているので私からのお願いです。各大会で大変なのは割

当に満たない時の人集めです。来年度に繋げるために新役員さんに提案を頂いています。 

  石森理事（飯能市）年号は西暦で行くのですか？後援大会の予算がゼロになっているが？ 

  石井会長   後援大会については、地域の活発化ということで県協会は支援してきました。しか現在で

  



は、それぞれの協会が立派にやってきているので県は名義後援に変えました。ホームペー

ジ等活用しておおいにやって下さい。 

         年号については議論して来ました。もう少し世の中の流れを見てからとします。これから

も検討して下さい。 

野川議長 第５号議案について他に質問はありますか？ （なし） 

  なければ承認しますか？        （全員挙手にて承認） 

（案）を削除してください。 

以上をもって、総会を終了とし、議長を降ります。 

 

  閉会の言葉  高島副会長 

 

 

     会議録は適正であります 

         署名人  羽生市  岡 田 文 三  印 

 

          署名人  さいたま市  井 田 貢  印 

 


